

《单词百科:repression是什么意思?repression怎么发音?repression的解释和用法》

英语单词repression是什么意思?repression怎么读?repression怎么发音?简答网为您整理了repression的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



repression怎么读

repression的读音:[rɪˈpreʃn]

repression的意思

1、n.压抑;约束;抑制, 镇压;

repression的近义词

1、**abstinence** n.节制;节欲;戒酒;

2、**bondage** n.奴役, 束缚;身体受束缚;奴役处境;(英国古代的)农奴租地法;

- 3、 **constraint** n.限制, 约束;克制;
- 4、 **control** vt. 控制;管理;限制;支配;
- 5、 **cruelty** n.残忍;残忍的行为;残酷行为;虐待;

repression的双语例句

- 1、 At best, effective repression merely forces it to shift production sites.

最有效的压力仅仅迫使它转移了生产地点.

- 2、 It requires feeling , repression, thus : 'The usual crowd of children accosted them for alms.'

要这么说, ‘ 马路上常见的乞儿向他们乞讨.’ ”

- 3、 She was young, with a fair , calm face lines bespoke repression and even a certain strength.

她年轻, 面容娇好而沉着,但面部的神情表明她在自我克制,甚至表现出一种力量.

- 4、 Repression made him behave worse.

受抑制使他表现得更糟.

- 5、 The Thatcher revolution reasserted the wartime values of belligerence, stoicism, chauvinism and repression.

撒切尔改革重新确立了战时好战、 禁欲、 沙文主义以及抑制的价值观.

- 6、 Finally, we urge the Chinese government: Stop Internet censorship and repression.

最后, 我们敦促中国政府: 停止网络审查和打压.

- 7、 And being unemployed still means falling into a system of poverty, exclusion and repression.

失业仍然意味着陷入到贫穷、 排斥及压制的泥沼中.

- 8、 This new and elemental environment seemed to call for a savage repression.

这新的粗野的环境要求的似乎是一种野蛮的约束.

9、To resist the repression , beauty economy should be dismantled as to establish new gender culture.

为此, 应寻找反抗力量,破解对女性美的建构,形成对新的性别文化的认同.

10、Batista was keeping himself in power only by a mounting use of repression, corruption and violence.

巴蒂斯塔只是靠着越来越频繁地使用镇压, 行贿和暴力来维持其统治.

11、Zimbabwean teachers, forced out by hunger and repression, work as security guards and shop assistants.

被饥饿和压迫驱逐在外的津巴布韦教师们承担着保安和店员的工作.

12、Repressive regimes make no secret of their secretiveness and their repression.

专制政权丝毫不掩饰自己的隐匿性和他们的压制.

13、Beijing's response to such tensions has long been repression.

长期以来,中国政府应对此类紧张局势的手段向来是镇压.

14、This argument is only too blatantly an alibi for domestic repression.

这一辩解完全是在为国内的镇压活动开脱.

15、But that is not thanks to the Olympics, which have brought more repression.

但这一切都与奥运无关,相反, 它倒带来了更多的压制.

16、That seems unlikely, given the junta's record of unmitigated repression.

考虑到军政府一贯全力镇压的历史,联盟的计划看似不太可能.

17、We tried to tell the story of repression and desperation in North Korea.

我们试图告诉人们朝鲜的被压制和绝望的生活的故事.

18、Mental illness, Freud said until his death in 1939, results when repression fails.

佛洛伊德在1939年去世以前,一直都认为精神病源自压抑的失败.

以上是简答网为您整理的repression怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于rep

ression的用法、repr

ession的释义、repression的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/repression>

